



Lo mejor de los Alpes Austríacos

Del 29 de mayo al 4 de junio de 2025

7 días / 6 noches



ESPECTACULARES CARRETERAS DE ALTA MONTAÑA, LA REGIÓN DE LOS LAGOS Y TRENES DE VAPOR CENTENARIOS

El Club del Viatger vuelve a Austria, uno de nuestros destinos más queridos!! Os proponemos un recorrido panorámico y espectacular por la Austria más alpina que nos llevará a recorrer las carreteras de alta montaña más impresionantes, a conocer y navegar por sus lagos más azules, a visitar dos maravillosas e interesantes ciudades de cultura e historia como son Innsbruck y Salzburgo y realizar una visita al imponente refugio del Führer en el Nido del Águila, ya en tierras alemanas. Para satisfacer a todo el mundo, pero especialmente a los amantes de los ferrocarriles, hemos querido redondear el viaje con dos maravillosos trayectos en trenes de montaña históricos que fascinarán a los amantes del ferrocarril y a los que no lo son tanto. La época del año escogida nos sorprenderá con un profundo verdor, ríos caudalosos, pueblos llenos de alegría y vida y pueblos, casas y plazas llenas de flores. Queremos resaltar también la alta calidad de los hoteles en los que nos alojaremos.

Itinerario

Volamos a Austria

Jueves, 29 de mayo

Muy pronto por la mañana (hora a reconfirmar de forma personalizada), traslado con las furgonetas y taxis del Club del Viatger hacia el aeropuerto de Barcelona para tomar el vuelo de la compañía Vueling Airlines a las 7:30 h directo a Múnich. Llegada a las 9:40 h y encuentro con nuestro autocar que nos llevará hacia el sur para cruzar la frontera con Austria y entrar en el Tirol, uno de los 9 Estados Federales o Bundesländer de Austria hasta el pueblecito de Scholastika donde almorzaremos en un restaurante.

Después del almuerzo iremos a pie hacia el embarcadero para empezar un recorrido panorámico en barco por el lago de Achensee que nos permitirá disfrutar de los hermosos paisajes de montaña y de los pueblecitos de su orilla. Desembarcaremos en Seespitz y subiremos a un tren de vapor de 1889 que nos llevará en un lento pero bonito recorrido de 7 km hasta el pueblo de Jenbach, ya en el valle del río Inn.

Cuando bajemos del tren nos estará esperando nuestro autocar. Continuación a través de tierras tirolesas para llegar al bonito hotel Grand Tirolia de 5 estrellas situado en un precioso valle muy cerca de Kitzbühel y donde nos alojaremos las próximas 4 noches.

Después de dejar los equipajes en las habitaciones, empezaremos a disfrutar de nuestro excelente hotel. Cena y alojamiento.

● Primavera en el Tirol: ¡una fiesta para los sentidos!

Viernes, 30 de mayo

Desayuno y excursión de todo el día a través del Tirol para realizar la primera de las rutas de montaña que nos llevará a visitar el pueblo de Zell am See y su lago, una de las zonas más turísticas de Austria tanto en verano, como en la temporada de esquí y donde daremos un paseo por sus calles llenas de tiendecitas típicas.

Seguiremos camino por el valle de Pinzgau hasta llegar al pueblo de Krimml donde almorzaremos en un restaurante local. Después del almuerzo iremos hasta las cataratas de Krimml, unos saltos de agua de 380 metros de desnivel que son considerados los más grandes de Europa. El agua procede del río Krimmler Ache, situado en la parte superior de las cataratas y cae en 3 etapas de 140 m, 100 m y 140 m configurando así la caída de agua más alta de Austria.

Después de visitar las cataratas, empezaremos a subir el paso de montaña de Gerlospass hasta 1628 metros de altitud para volver a bajarlo por el otro lado a través del valle del río Ziller (Zillertal) pasando por pueblos encantadores y al mismo tiempo muy turísticos como Zell am Ziller o Mayrhofen. A última hora de la tarde y con recuerdos imborrables, regresaremos a nuestro hotel para cenar y dormir.

La carretera de montaña más espectacular de los Alpes

Sábado, 31 de mayo

Desayuno y salida para hacer la más espectacular de las rutas: la carretera de alta montaña del Grossglockner (Campaner Mayor en Catalán) que es como se llama la montaña que con 3798 metros de altura es la más alta de Austria. La cima está cubierta

de nieves eternas y es espectacularmente majestuosa. Esta carretera sólo está abierta de finales de abril a mediados de noviembre porque nieva muchísimo (más de 5 metros de nieve cada invierno) y hace mucho viento. La ruta terminó de construirse en 1935 y hoy es una ruta de peaje y con tráfico restringido.

El camino estará continuamente rodeado de otras montañas de más de 3000 metros también con nieves eternas. Uno de los momentos más espectaculares del día será la parada que haremos para ver lo que queda del glaciar de Pasterze desde la terraza panorámica de Franz-Josefs-Höhe, simplemente espectacular. Después del almuerzo en el restaurante Kaiser Franz Josef Haus, continuaremos hacia el precioso pueblo de Heiligenblut y regresaremos a nuestro hotel a través de la ruta del Felber Tauern con vistas no menos bonitas. ¡Este será un día inolvidable en el que las cámaras de fotos tendrán trabajo! Regreso a nuestro hotel para cenar y dormir.

Innsbruck, la pintoresca capital del Tirol

Domingo, 1 de junio

Desayuno buffet en el hotel y a las 8:30 h salida en autocar a través del valle del río Inn hasta la ciudad de Innsbruck, capital del Tirol. Esta carismática ciudad turística y universitaria de poco más de 100.000 habitantes está totalmente rodeada por los Alpes y, junto a Salzburgo, es una de las ciudades más típicas, tradicionales y emblemáticas de Austria y uno de los centros turísticos más importantes del país, especialmente importante durante invierno, ya que a menos de 50 km de la ciudad se encuentran casi 40 estaciones de esquí alpino. A la llegada, iremos directamente hacia la Basílica Wilten, donde nos encontraremos con nuestra guía local y visitaremos brevemente el interior de esta magnífica iglesia rococó dedicada a la Inmaculada Concepción.

Continuaremos en autocar y subiremos hacia el Bergisel que es como se llama la montaña más cercana y que es como un balcón sobre la ciudad y el valle del río Inn. Iremos directamente hacia el museo llamado Tirol Panorama donde visitaremos una espectacular pintura circular de 360º que describe el drama histórico de la batalla que tuvo lugar en la montaña de Bergisel durante las luchas por liberar el Tirol en 1809.

A continuación, subiremos con un ascensor inclinado hacia arriba de la torre del ultramoderno trampolín de saltos de esquí y aproximadamente a las 13:00 h iremos a almorzar a un restaurante. La montaña de Bergisel fue el centro neurálgico de la celebración de los Juegos Olímpicos de invierno que tuvieron lugar en Innsbruck en los años 1964 y 1976. Después de comer realizaremos una visita guiada a pie por el pintoresco y animado centro histórico y visitaremos la Catedral barroca de Santiago (St. Jakob) y la iglesia gótica Hofkirche, construida en el siglo XVI.

Después tendremos un rato libre para pasear por las pequeñas callejuelas del centro histórico de la ciudad, llenos de tiendecitas de productos típicos y de regalos donde podremos hacer algunas compras o simplemente tomar una cerveza en una animada terraza. Aproximadamente a las 18:00 h saldremos en autocar de regreso a nuestro hotel donde llegaremos aproximadamente a las 19:15 h. Cena y alojamiento en el hotel.

Salzburg, la pequeña gran ciudad y la más bonita del país

Lunes, 2 de junio

Después del desayuno buffet en el hotel, salida en autocar hacia Salzburgo. A la llegada nos encontraremos con nuestra guía local y empezaremos la visita a pie de esta ciudad de música, de arte y de historia. La primera parada la haremos en los Jardines de Mirabell, ahora un poco dormidos en otoño pero, aun así, de gran elegancia. A continuación atravesaremos el puente sobre el río Salzach y entraremos en la ciudad vieja de Salzburgo con su entramado de calles de cuento de hadas.

Pasearemos por la calle del grano o Getreidegasse, la calle más bonita y emblemática de toda la ciudad, llena de artísticos rótulos de latón, pasaremos por las casas donde nació y vivió en Wolfgang Amadeus Mozart y comprobaremos cómo en la ciudad se mezclan los estilos de la Edad Media, Románico, Renacentista y Barroco en perfecta armonía. Muy pronto entenderemos perfectamente por qué la vieja Salzburgo forma parte del Patrimonio de la Humanidad según la Unesco desde 1997. Al mediodía iremos a almorzar a un restaurante en el centro de la ciudad. Después de comer, iremos directamente a visitar el Domquartier o Barrio de la Catedral. En esta visita haremos un recorrido por una época en la que Salzburgo era un antiguo centro de gran poder en manos de los Príncipes-Obispos de la época. Nuestro recorrido por el Barroco nos llevará a visitar la Catedral de Salzburgo, su museo y su órgano, las habitaciones de los Príncipes y la Gran Galería con sus impresionantes estucos, entre otros.

Acabada esta magnífica visita, dejaremos un pequeño rato de tiempo libre en el centro de Salzburgo para pasear por sus románticas y mágicas callejuelas antes de continuar en autocar hacia el Schlosshotel Mondsee, de 4 estrellas y situado en el pueblecito de Mondsee, en medio de la región de los lagos de Salzkammergut donde nos alojaremos las dos próximas noches. Cena en el hotel y alojamiento.

La región de los lagos de Salzkammergut y el tren cremallera de vapor de Schafberg...
una postal de Austria

Martes, 3 de junio

Desayuno, encuentro con nuestra guía local y salida hacia el Estado Federal de la Alta Austria (Oberösterreich) hasta la maravillosa región de los lagos de Salzkammergut, una de las más verdes y típicas de Austria. En primer lugar, recorreremos 25 km hacia el este hasta llegar al lago de Fuschl con sus bonitos pueblecitos y preciosas casas tradicionales. Continuaremos hacia el segundo lago del día, el St. Wolfgang See e iremos hasta el pueblo de St. Gilgen para realizar un bonito recorrido escénico en barco por el lago hasta el pueblo de St. Wolfgang donde iremos a pie del muelle a la estación del famoso tren de vapor "Schafbergbahn". Esta línea fue construida en 1893 y con una pendiente de hasta el 26% es el tren cremallera más inclinado de toda Austria que en un maravilloso recorrido de 5,85 km que haremos en 35 minutos nos llevará desde los 583 m altura del lago hasta los 1783 m de la cima de Schafberg desde donde disfrutaremos de una maravillosa vista de toda la región de los lagos y los Alpes.

Hoy almorzaremos en lo alto de la cima, en el restaurante Schafbergspitze, donde llegaremos después de una caminata de pocos minutos. Después del almuerzo, regresaremos a la estación para bajar en el mismo tren cremallera hasta el pueblo de St. Wolfgang donde estará esperando nuestro autocar y continuaremos camino hacia el

tercer lago del día, el lago de Mondsee con el pueblo del mismo nombre. Mondsee y su lago son verdaderas e icónicas postales de esta región de los lagos austríacos.

Desde el centro mismo del pueblo, saldremos en barco para realizar un pequeño crucero panorámico por el lago y poder, también nosotros, hacer maravillosas fotos del entorno. Cuando desembarquemos, tendremos un ratito libre en el pueblo y regresaremos en autocar hacia nuestro hotel. Cena en el mismo hotel y alojamiento.

El Nido del Águila: Historia reciente con vistas espectaculares. ¡Impresionante!

Miércoles, 4 de junio

Desayuno y salida con los equipajes para cruzar la frontera con Alemania e ir al pueblo de Berchtesgaden donde realizaremos una interesantísima visita del famoso Nido del Águila, refugio de alta montaña de Adolf Hitler situado en una estratégica y espectacular cima de difícil acceso. Con nuestro autocar podremos llegar tan sólo hasta el acceso principal al recinto desde donde continuaremos camino en un autocar especial más estrecho que los normales y que nos llevará hasta la entrada del túnel de piedra que nos conducirá al lujoso ascensor con el que subiremos hasta el refugio del Nido del Águila situado a 1834 m de altura.

Cuando bajemos del refugio, regresaremos a nuestro autocar e iremos a almorzar al restaurante del hotel Königssee en el pueblo de Schönau am Königssee. Después del almuerzo, continuaremos viaje en dirección norte hacia el aeropuerto de Múnich para volar a las 21:10 h con la compañía Vueling Airlines directamente a Barcelona. Llegada a las 23:25 h, recogida de maletas y traslado en las furgonetas o taxis del Club del Viatger hacia los mismos puntos de recogida del primer día. Fin del viaje.

Este viaje incluye

- Encuentro previo al viaje para conocer a los compañeros de viaje, el guía acompañante y recibir el itinerario definitivo
- Traslados en autocar del Club del Viatger o taxis del Club del Viatger al aeropuerto de Barcelona desde los puntos habituales de recogida del Club del Viatger.
- Vuelos directos Barcelona - Múnich - Barcelona de la compañía Vueling Airlines con todas las tasas e impuestos aéreos.
- Facturación de una pieza de equipaje con un máximo de 23 Kg. por persona y una pieza de equipaje de mano pequeña y que quepa debajo del asiento delantero.
- Autocar privado para nuestro grupo durante todo el viaje.
- Guía acompañante del Club del Viajero durante todo el viaje.
- Guías locales castellanohablantes para las visitas de Innsbruck, Salzburgo y la región de los lagos de Salzkammergut.
- 4 Noches en el hotel Grand Tirolia de 5 estrellas en la región de Kitzbühel.

- 2 Noches en el hotel Schlosshotel Mondsee de 4 estrellas en Mondsee.
- Desayuno buffet diario.
- Pensión completa durante todo el viaje según se especifica en el itinerario a base de menús especiales por nuestro grupo.
- Bebidas durante las comidas con 1 copa de vino o cerveza, agua y café.
- Todas las visitas especificadas en el programa.
- Travesía en barco por el lago de Achensee de Scholastika en Seespitz y tren histórico de vapor "Achenseebahn" de Seespitz en Jebach.
- Tren cremallera de vapor "Schafbergbahn" de St. Wolfgang en la cima de Schafberg y regreso.
- Paseo en barco por el lago de St. Wolfgang y por el lago de Mondsee.
- Autobús especial y ascensor dentro de la roca para acceder al Nido del Águila en Berchtesgaden
- Seguro de asistencia en viaje.

Este viaje no incluye

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario
- Los gastos de carácter personal
- Las propinas
- Seguro de cancelación (precios y condiciones a consultar directamente con el Club del Viatger)

Precios

Por persona en la habitación doble	3.495 €
Suplemento habitación individual	540 €

Calendario de pagos

Primer depósito de 1.300 € antes del 5 de enero del 2025

Resto del pago antes del 5 de abril del 2025



Per més informació contacteu-nos:

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona

Horari: de 9h a 18h

Telèfon: +34 93 766 5996

E-mail: info@clubdelviatger.cat